

Video de Google

Este video retoma de como se hizo o como se creo lo que hoy se conoce como Google. Sus creadores pretendían tener toda la información del mundo al alcance de todos los seres humanos y que fue el primer buscador

creado en septiembre 1998 por Larry Page y Sergey Brin dos estudiante de doctorado de stanford dado que su objetivo era conseguir información relevante a partir de una importante cantidad de datos crearon un algoritmo para la búsqueda de datos esa tecnología que Larry le da el nombre de 'PageRank' que se convertiría más tarde en el corazón que haría funcionar a Google realmente es interesante como estos dos estudiantes llegaron a tener éxito por este buscador que las personas hoy en la actualidad lo usamos de manera tan normal y es una gran herramienta que mantiene al alcance mucha información importante para nosotros